

STRATEGI PERLINDUNGAN DAN PENGEMBANGAN HKI

Monday, 01 Agustus 2005 WIB, Oleh: Humas UGM

Hak Kekayaan Intelektual (HKI) adalah hak yang timbul atau lahir dari karya-karya di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra ataupun teknologi yang dilahirkan oleh manusia melalui kemampuan intelektualnya, daya cipta, karsa dan rasa. Hak Kekayaan Intelektual di Universitas Gadjah Mada bila ditangani dengan baik dapat meningkatkan kredibilitas dan citra Universitas, serta meningkatkan kewira-usahaan, bagi para peneliti dan juga bagi Universitas. Bahkan HKI, khususnya paten, telah menjadi sumber inspirasi riset kreatif yang bernilai komersial. Hampir di semua Universitas negara berkembang, paten merupakan salah satu bentuk Kekayaan Intelektual yang dapat dipetik hasilnya dan diperjual-belikan oleh Universitas, serta mendukung peringkat Universitas dan dapat menjadi sumber pendapatan. Demikian dikemukakan Sulistiowati, S.H., M.Hum selaku Ketua Panitia Seminar Sehari "Strategi Perlindungan dan Pengembangan Hak Kekayaan Intelektual".

"Seminar Sehari Strategi Perlindungan dan Pengembangan Hak Kekayaan Intelektual ini dirancang untuk memberikan inspirasi penyusunan strategi dan pengembangan HKI bagi para peneliti di Universitas Gadjah Mada," ungkap ibu Sulistiowati.

Seminar yang akan diselenggarakan pada hari Rabu tanggal 10 Agustus 2005, di Ruang Multimedia Kantor Pusat Universitas Gadjah Mada Lantai III Sayap Utara Bulaksumur Yogyakarta ini bertujuan untuk memberdayakan peneliti Universitas Gadjah Mada dalam menyusun kiat-kiat strategi perlindungan dan pengembangan HKI.

Seminar akan menghadirkan Wakil Rektor Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat UGM Prof. Dr. Retno Sunarminingsih Sudibyo, M.Sc., Apt sebagai Keynote Speech. Sementara itu pembicara antara lain (i) Kepala Bidang Layanan dan Pengembangan HKI UGM akan membahas "Fasilitasi UGM terhadap Perlindungan dan Pengembangan HKI" dengan moderator Dr. Gede Bayu Suparta; (ii) Dr. Gede Bayu Suparta "Strategi Perlindungan dan Pengembangan HKI di UGM" dengan Drs. Harsoyo, MSc; dan (iii) Drs. Harsoyo, MSc "Studi Kasus: Strategi Perlindungan dan Pengembangan HKI di bidang Perminyakan" dengan moderator Sulistiowati, S.H., M.Hum. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [19 Juni, PSW UGM Selenggarakan Workshop "Pemetaan dan Penguatan Kurikulum Gender di Perguruan Tinggi"](#)
- [Raih Doktor Usai Teliti Perlindungan Hak Cipta Karya Digital di Internet](#)
- [PENGELOLAAN HAK KEKAYAAN INTELEKTUAL UNTUK KESEJAHTERAAN MASYARAKAT](#)
- [Prof. Muhadjir: Hak Dasar Anak Harus Dipenuhi](#)
- [UGM-OJK Rintis Kerja Sama](#)